

DELIK HUKUM

Kunker Pangdam XIV/Hsn Bersama Ketua Persit KCK PD XIV/Hsn Di Wilayah Kodim 1421/Pangkep.

HermanDjide - PANGKEP.DELIKHUKUM.ID

Oct 18, 2024 - 08:57



Kunker Pangdam XIV/Hsn Bersama Ketua Persit KCK PD XIV/Hsn Di Wilayah Kodim 1421/Pangkep.

PANGKEP - Kunjungan Kerja Pangdam XIV/Hsn (Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun, SIP) bersama Ketua Persit KCK PD XIV/Hsn (Ny. Mia Rinal Makmun) di Wilayah Kodim 1421/Pangkep Jl. H. M. Arsyad Kelurahan Paddoang Doangan

Kecamatan Pangkajene Kab. Pangkajene dan Kepulauan pada hari Kamis tgl 17 Oktober 2024

Rombongan Pangdam XIV/Hsn terdiri dari Ny. Mia Bobby Rinal Makmun (Persit KCK PD XIV/Hsn), Brigjen TNI Tri Saktiono (Kapoksahli Pangdam XIV/Hsn) bersama Ibu, Kolonel Kav Eko Saptono, K. SE, M.M (Aster Kasdam XIV/Hsn) bersama Ibu diterima dan disambut jajaran Kodim 1421/Pangkep dipimpin Letkol Inf Fajar bersama H. Syahban Sammana, SH (Plt. Bupati Pangkep), Ny. Kurnia Fajar (Ketua Persit KCK Cab XLV Dim 1421/Pkp), AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K, M. KP (Kapolres Pangkep), Ny. Icha Ari Kartika (Ketua Bhayangkari Polres Pangkep), H. Haris Gani. S.Sos. M.si (Ketua DPRD Kab. Pangkep), Supardi, SH (Kajari Pangkep), Ilyas (Kabiro Humas PT. Semen Tonasa), Para Danramil Jajaran Kodim 1421/Pangkep, Para Perwira Staf Jajaran Kodim 1421/Pangkep.

Pangdam XIV/Hsn tiba di Tribun Citra Mas didampingi Ibu Ketua Persit KCK PD XIV/Hsn beserta rombongan disambut Tari Padduppa dan Pengalungan Bunga dilanjutkan Laporan Dandim 1421/Pangkep serta Pemutaran Video Profil Pangdam XIV/Hsn.

Dalam pengarahannya Pangdam XIV/Hsn Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun, SIP menyapaikan maksud dan tujuan berkunjung untuk bertatap muka secara langsung dengan anggota Kodim 1421/Pkp.

"Setelah menjabat ± 10 bulan sebagai Pangdam XIV/Hsn, Ini sudah yang sekian kalinya datang di Pangkep namun baru kali ini sempat bertatap muka dengan Prajurit, PNS dan Persit Kodim 1421/Pangkep," lanjutnya.

Terima kasih diucapkan Bobby kepada semua anggota yang telah bekerja dengan baik, sehingga kinerja kita sampai saat ini mendapat penilaian tertinggi, dan ini semua tidak terlepas dari dukungan istri terhadap pelaksanaan tugas suami. Tanpa peran anggota dilapangan Pimpinan tidak dapat berbuat apa-apa.

"Sebagai Satuan Satkowil kehadiran kita bisa dirasakan langsung di rasakan oleh masyarakat dan hindari benturan dengan masyarakat. Personil Satkowil harus bisa memetakan wilayah sebagai antisipasi terhadap kerawanan Bencana Alam di Wilayah," tegasnya.

Bobby meminta minimalisir pelanggaran, Judi online, THTI dan Investasi Bodong. Atur keuangan, jangan memaksakan kehendak, hiduplah di tempat kita masing masing.

"Apabila ada keluarga dan anak anak kita yang mau masuk TNI agar disiapkan sejak dini. Tanamkan etika kepada anak anak kita agar bisa menjadi bekal di masa depan mereka," tambahnya.

"Tetap bekerja dengan baik, dan tetap melaksanakan apa yang menjadi Program unggulan Kasad, koordinasi dengan pemerintah di wilayah," tutupnya.

Usai Pesan dan Kesan Oleh Bapak Pangdam XIV/Hsn bersama Ketua Parsit KCK PD VII/Hsn disampaikan diadakan Foto bersama, Pangdam menuju Makodim 1421/Pangkep untuk melaksanakan Silaturahmi dengan Forkopimda serta Pelaksanaan Baksos (Pembagian Sembako). (Hamsah Sampo)